

TRADEMARK ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT		
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME		
CONVEYING PARTY DATA			
Name	Formerly	Execution Date	Entity Type
Voith Paper Patent GmbH		07/20/2006	LIMITED LIABILITY COMPANY: GERMANY
RECEIVING PARTY DATA			
Name:	Voith Patent GmbH		
Street Address:	St. Poeltener Strasse 43		
City:	89522 Heidenheim		
State/Country:	GERMANY		
Entity Type:	LIMITED LIABILITY COMPANY: GERMANY		
PROPERTY NUMBERS Total: 1			
Property Type	Number	Word Mark	
Registration Number:	2291289	JANUS	
CORRESPONDENCE DATA			
Fax Number:	(212)509-9559		
	<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>		
Phone:	2125095050		
Email:	trademarks@wg-law.com		
Correspondent Name:	Thilo C. Agthe		
Address Line 1:	100 Wall Street, 21st Floor		
Address Line 2:	Wuersch & Gering LLP		
Address Line 4:	New York, NEW YORK 10005		
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	5152-071		
DOMESTIC REPRESENTATIVE			
Name:	Thilo C. Agthe		
Address Line 1:	100 Wall Street, 21st Floor		
Address Line 2:	Wuersch & Gering LLP		

OP \$40.00 2291289

900153451

**TRADEMARK
 REEL: 004140 FRAME: 0632**

Address Line 4: New York, NEW YORK 10005

NAME OF SUBMITTER:

Thilo C. Agthe

Signature:

/Thilo C. Agthe/

Date:

01/29/2010




Total Attachments: 10

source=VOITH_20090813141006#page1.tif
source=VOITH_20090813141006#page2.tif
source=VOITH_20090813141006#page3.tif
source=VOITH_20090813141006#page4.tif
source=VOITH_20090813141006#page5.tif
source=VOITH_20090813141006#page6.tif
source=VOITH_20090813141006#page7.tif
source=VOITH_20090813141006#page8.tif
source=VOITH_20090813141006#page9.tif
source=VOITH_20090813141006#page10.tif

Handelsregister - Abl. B - des Amtsgerichts Heidenheim an der Brenz

Blatt 1
mit Fortführung Blatt 105

HRB 1350

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	Grundkapital oder Stammkapital	Vorstand Personen haltende Gesellschafter Geschäftsführer Abwickler	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung und Unternehmens- bezeichnung b) Bezeichnung
1	a) Vothh Sulzer Papiertechnik Petart GmbH b) Heidenheim c) Der Erwerb, die Verwaltung und die Verantwortung von Gebieten und bestimmten gewerblichen Schutzrechten, insbesondere die Markenrechte aus diesen Schutzrechten, der Vothh Sulzer Papiertechnik GmbH & Co. KG und deren betriebl. und verkehrsmäßig allen Beteiligten damit in Zusammenhang stehender Tätigkeiten.	50.000,-	Dr. Hermann Jung, Dipl.-Wirtschaftsrechtswissenschaftler	Prokura zusammen mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen; Dr. Volker Linden, Heidenheim Klaus Reuter, Kretzfeld Königsberg Heinhacker, Ravenburg Heinrad Schmid, Heidenheim Rolf Bessner, Heidenheim	Gesellschaft mit beschränkter Haftung, Gesellschaftsvertrag vom 22. September 1997. Ist nur ein Geschäftsführer beteiligt, so vertritt dieser die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer beteiligt, so wird die Gesellschaft durch einen Geschäftsführer gemalt-schaftlich oder durch einen Geschäftsführer in Gesellschaft mit einem Prokuristen vertreten.	a) 20. Oktober 1997  b) Ges. Vert. B1 11/26 Sdbf. Geschäftsführer: St. Pöllerer Str. 43, 89522 Heidenheim
2				Prokura zusammen mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen; Norbert Unterhans, Heidenheim	a. 22.11.1999 	
3	a. Vothh Paper Patent GmbH b. Der Erwerb, die Verwaltung und die Verantwortung von Patenten und sonstigen gewerblichen Schutzrechten, insbesondere die Markenrechte aus diesen Schutzrechten, der Vothh Paper Rechte aus diesen Schutzrechten, der Vothh Paper	50.000,-		Durch Gesellschaftsbeschluss vom 22. August 2000 ist die Firma und der Gegenstand des Unternehmens geändert, das Stammkapital auf Euro umgestellt, auf 28.000,00 Euro erhöht und der Gesellschaftsvertrag in § 1 (Firma, Sitz), § 2 (Gegenstand des Unternehmens), § 3 (Stammkapital, Stammaktlagen), § 9 (Gesellschaftsbeschlüsse), § 10 (Gesellschaftsstatut, Adressbeschlüsse), § 13 (Einziehung von Geschäftsanteilen) und § 14 (Vertilgung) geändert.	a. 13.09.2000 	b. Beschl. BR 36/41 Sdbf.

HR 111 259 Reg. Nr. 18 417

Handelsregister - Abl. B - des Amtsgerichts **Heidenheim**

Blatt 1 Rs. 2
mit Fortsetzung Blatt 2

HRB 1350

1	2	3	4	5	6	7
Nr. der Eintragung	a) Firma b) Sitz c) Geschäft des Unternehmens	Genossenschaft oder Sammelkapital	Vertrieb Persönlich leitende Gesellschafter Geschäftsführer Abwickler	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Urtagschrift c) Bismarcktag
3	<p>Holding GmbH & Co KG und deren Befähigungsge- sellschaften sowie die Wahneintragung aller sonstiger dann in Zusammen- hang stehender Tätigkeiten. Die Gesellschaft ist zu allen Handlungen berechtigt, die geeignet erscheinen, den Gesamtzweck des Unter- nehmens unmittelbar oder mittelbar zu fördern. Sie kann insbesondere im In- und Ausland Zweignieder- lassungen errichten, sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland betei- gen, solche Unternehmen erwerben oder gründen und solche Unternehmen ganz oder teilweise unter einfiel- licher Leitung zusammen- fassen.</p>					
4			<p>Matthias Bächle 04.10.1957 Heidenheim</p>		<p>Dr. Hermann Jung ist nicht mehr Geschäftsführer. Matthias Bächle ist zum Geschäftsführer bestellt.</p>	<p>a. 04.09.2002 <i>M. Bächle</i></p>

RS 111 Eintr. Nr. 18 479

-100 -200 -300 -400 -500 -700 -800 -900 -1000

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts Heidenheim

Blatt 2
(mit Fortsetzung Blatt 2 R)

HRB 1350

1	2	3	4	5	6	7
Nortner oder Eintragung	al Firma oder Sitz	Gesellschaftsform oder Schriftkapital	Vorsitz Personlich leitende Geschaeftsfuehrer	Prokura	Rechtsverhaeltnisse	al Tag der Eintragung und Unterschrift
	al Gegenstand des Unternehmens		Abwaehler			1) Berechtigten
5				Prokurist: Andreas Biltner 16.05.1961, Kempen Er ist vertretungsbe- rechtigt gemeinschaft- lich mit einem Ge- schaeftsfuehrer oder Prokuristen.		a. 07.11.2002 Kellerer
6				Prokura Rolf Besserer ist erloschen. Prokuristen: Dr. Ulrich Baenger 04.11.1956, Heidenheim Dr. Joerg Kondring 15.11.1966, Heidenheim Sie sind jeweils ver- tretungsberechtigt gemeinschaftlich mit ihrem Geschaeftsfue- hrer oder Prokuristen.		a. 07.06.2004 Kellerer
7				Prokura Norbert Nefteshelm ist erloschen. Prokurist: Michael Hannig 18.01.1965,	Matthias Baehle ist nicht mehr Geschaeftsfuehrer. Norbert Nefteshelm ist zum Geschaeftsfuehrer bestellt.	a. 11.05.2005 Kellerer
8						a. 25.07.2005 Kellerer

RB 111 HRB Reg. Sect. 19/ALB

Fortsetzung Rückseite

-100 -200 -300 -400 -500 -600 -700 -800 -900 -1000

Handelsregister - Abt B - des Amtsgerichts Heidenheim

Blatt 2 Rs

Mit Fortsetzung Blatt _____)

HRB 1350

Nutzer der Eintragung	a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	Grundkapital oder Stamkapital	Vorstand Persönlich bezeichneter Geschäftsführer Abwehler	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Beteiligungs
1	2	3	4	5 Heidenheim Er ist vertretungsbe- rechtigt gemeinschaft- lich mit einem Ge- schäftsführer oder Prokuristen.	6	7
<p>9 a. Voith Patent GmbH</p> <p>Der Erwerb, die Verwaltung und die Verwertung von Patenten und sonstigen gewerblichen Schutzrechten, insbesondere die Wahrnehmung sämtlicher Rechte aus diesen Schutzrechten, die Unternehmen der Voith-Gruppe zustehen, sowie die Wahrnehmung aller sonstiger damit in Zusammenhang stehender Tätigkeiten. Die Gesellschaft ist zu allen Handlungen berechtigt, die geeignet erscheinen, den Gegenstand des Unternehmens umwälzbar oder mitteilbar zu fördern. Sie kann insbesondere im In- und Ausland Zweigniederlassungen errichten, sich an anderen Unternehmen im In- und Ausland beteiligen, solche Unternehmen erwerben oder gründen und solche Unternehmen ganz oder teilweise unter einheitlicher Leitung zusammenfassen.</p> <p>Die Gesellschaftsversammlung vom 06.07.2006 hat die Änderung des Gesellschaftsvertrags nach Maßgabe der eingereichten Unterlagen insbesondere § 1 (Firma) und § 2 (Gegenstand) beschlossen. Die Firma ist geändert.</p> <p>a. 20.07.2006 <i>Wurml</i> b. Ges. Vertr. Bl. 77 Sdbd.</p>						

RS 111 (HWR Prozess) Rev. 05.5.13

Fortsetzung auf dem _____ Blatt 8/5

-100 -200 -300 -400 -500 -600 -700 -800 -900 -1000

Handelsregister - Abt. B - des Amtsgerichts

Blatt _____
(mit Fortsetzung Blatt _____)

HRB 1350

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz c) Gegenstand des Unternehmens	Gründungs- oder Stammdatum	Verband Personlicher oder Gesellschaftlicher Mitglieder	Prokura	Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung und Unterschrift b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
<p>!Aufgrund der Verordnung des Justizministeriums über den Wortlaut von 08.08.2006 ist die Zusatzangabe zur Registrierung auf das Amtsgericht Ulm übergegangen. Durch Anordnung des Oberlandesgerichts Stuttgart vom 31.08.2006 wurde dem bisherige Amtsgerichtsbezirk Hohenheim an der Prinz-Reginald-68 zugeordnet. Das Registerbuch wird unter Veränderung dieser Kennzeichen und Beibehaltung der bisherigen Ordnungsnummer sechs-stellig fortgeführt. Zwischenstriche werden hierbei durch Nullen aufgefüllt.</p>						

RS 113 New Standard Reg. Kart. (29.1.04)

Fortsetzung auf dem _____ von _____

-100 -200 -300 -400 -500 -600 -700 -800 -900 -1000

THIS SHEET HAS BEEN REWRITTEN FOR CONTINUANCE IN EDP
AND CLOSED

Commercial Register – Dept. B – of the Local Court of Heidenheim an der Brenz (continuation overleaf) HRB Commercial Register Book 1350

Number of entry	a) Company b) Corporate Seat c) Purpose of the Company	Share capital or nominal capital	Board of management Personally liable partner Managing director Liquidator	Prokurist [general commercial power of attorney]	Legal Relations	Day of Entry and Signature b) Remarks
1	2 a) Voith Sulzer Papiermaschinen Patent GmbH b) Heidenheim c) Acquisition, administration and exploitation of patents and other industrial property rights, especially the utilisation of all rights from these property rights of Voith Sulzer Papiermaschinen GmbH & Co. KG and their affiliated companies as well as the utilisation of all other activities related with this.	3 50,000.00	4 Dr. Hermann Jung, Graduate Economist, Engineer, Heidenheim	5 Joint Prokurist with a managing director or a Prokurist: [person disposing of a general commercial power of attorney]: Dr. Volker Linden, Heidenheim Klaus Reuter, Kräftele Wolfgang Heinbockel, Ravensburg, Heinrad Schrad, Heidenheim, Rolf Bessner, Heidenheim	6 Gesellschaft mit beschränkter Haftung [private limited company] The Articles of Association dated 22 September 1997. If only one managing director is appointed, he has the sole power of representation for the company. If several managing directors are appointed, two managing directors or one managing director in co-operation with a Prokurist have a joint power of representation	7 a) 20 October 1997 <<illegible signature>> Schalk b) Articles of Association, Sheet 11/26 Sdbd. Office: St. Polsterer Str. 4 89522 Heidenheim
	a. Voith Patent GmbH	EUR 26,000.00		Joint Prokurist with a managing director or a Prokurist: Norbert Unterham- scheidt, born 04 March 1956, Heidenheim	According to the shareholders' resolution on 22 August 2000, the company name and the purpose of the company were changed, the share capital was converted to EURO, raised to EUR 26,000.00 and § 1 (Company, Corporate Seat), § 2 (Purpose of the Company), § 3 (Share Capital, Capital Shares), § 9 (Shareholders' Resolutions), § 10 (Fiscal Year and Annual Accounts), § 13 (Collection of Company Shares) and § 14 (Remuneration) of the Articles of Association were amended accordingly.	a. 13 September 2000 <<illegible signature>> b. Resolution, Sheet 36/41 Sdbd.

<<reverse page>>

THIS SHEET HAS BEEN REWRITTEN FOR CONTINUANCE IN EDP AND CLOSED

-100 | -200 | -300 | -400 | -500 | -600 | -700 | -800 | -900 | -1000 |

Commercial Register -- Dept. B -- of the Local Court of Heidenheim

Sheet 1 reverse page
(continuation on sheet) 2

HRB (Commercial Register Book) 1350

Number of entry	a) Company b) Corporate Seat c) Purpose of the Company	Share capital or nominal capital	Board of management Personally liable partner Managing director Liquidator	Prokura [general commercial power of attorney]	Legal Relations	a) Day of Entry and b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
	<p>Holdings GmbH & Co. KG and their affiliated companies as well as the affiliation of all other activities related with this. The company is authorized to carry out all actions which seem appropriate to promote the purpose of the company directly or indirectly. In particular, it can establish subsidiaries at home and abroad, acquire an interest in other companies at home and abroad, acquire or establish such companies and join such companies completely or partially in a unified management.</p>					
			<p>Mathias Bächle *04.10.1957 Heidenheim</p>		<p>Dr. Hermann Jung is no longer managing director Mathias Bächle was appointed as a managing director.</p>	<p>a. 04.09.2002 <<signature>></p>

THIS SHEET HAS BEEN REWRITTEN FOR CONTINUANCE IN EDP AND CLOSED

-100 -200 -300 -400 -500 -600 -700 -800 -900 -1000

Sheet 2

2 reverse HRB [Commercial Register Book] 1350

Number of entry	a) Company b) Corporate Seat c) Purpose of the Company	Share capital or nominal capital	Board of management Personally liable partner Managing director Liquidator	Prokura [general commercial power of attorney]	Legal Relations	a) Day of Entry and Signature b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
				Prokura Rolf Besserer has expired. Prokurists: Dr. Ulrich Berger, *04.11.1956, Heidenheim Dr. Jörg Kondring *15.11.1966 Heidenheim Each of the with the right of representation, jointly with a managing director or a Prokurist.		a. 07.06.2004 <<signature>>
			Norbert Nettesheim *17.11.1962 Heidenheim	Prokura Norbert Unterhamdscheitl has expired. Prokurist: Michael Hanning *19.01.1965	Matthias Bächle is no longer managing director. Norbert Nettesheim was appointed as a managing director.	a. 11.05.2005 <<signature>> a. 25.07.2005 <<signature>>

THIS SHEET HAS BEEN REWRITTEN FOR CONTINUANCE IN EDP AND CLOSED

-100 | -200 | -300 | -400 | -500 | -600 | -700 | -800 | -900 | -1000

Commercial Register – Dept. B – of the Local Court of Haldenheim

Sheet 2 reverse page HRB [Commercial Register Book] 1350
(continuation on sheet)

Number of entry	a) Company b) Corporate Seat c) Purpose of the Company	Share capital or nominal capital	Board of management Personally liable partner Managing director Liquidator	Prokurist [general commercial power of attorney]	Legal Relations	a) Day of Entry and Signature b) Remarks
1	2 a. Voith Patent GmbH b. The acquisition, administration and utilisation of patents and other industrial rights, in particular the implementation of all activities arising from these property rights which are due to the companies of the Voith groups as well as the implementation of all activities related with this. The company is authorised to carry out all actions which seem appropriate to promote the purpose of the company directly or indirectly. In particular, it can establish subsidiaries at home and abroad, acquire an interest in other companies at home and abroad, acquire or establish such companies and join such companies completely or partially in a unified management.	3	4	5 Haldenheim He is authorised to represent the company jointly with a managing director or a Prokurist	6 The shareholders' meeting on 6 th July 2006 decided on the change of the articles of associations according to the documents submitted, in particular Section 1 (name of the company) and Section 2 (subject of the company). The name of the company has been changed.	7 a. 20.07.2006 <<signature>> b. Ges. Vert. Bl. 77 Subd.

THIS SHEET HAS BEEN REWRITTEN FOR CONTINUANCE IN EDP AND CLOSED

-100 | -200 | -300 | -400 | -500 | -600 | -700 | -800 | -900 | -1000

Commercial Register - Dept. B - of the Local Court of Heidenheim

(continuation on sheet) HRB (Commercial Register Book) 1350

Number of entry	a) Company b) Corporate Seat c) Purpose of the Company	Share capital or nominal capital	Board of management Personally liable partner Managing director Liquidator	Prokura [general commercial power of attorney]	Legal Relations	a) Day of Entry and Signature b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
			Ulm, 04.09.2007		Due to the ordinance of the ministry of justice of Baden-Wuerttemberg dated 09 August 2006, the responsibility for keeping the register has passed to Amtsgericht (Local Court) Ulm. Due to the order of the Oberlandesgericht (Higher Regional Court) Stuttgart dated 31 August 2006, the hitherto Amtsgericht (Local Court) *Heidenheim* an der Brenz has been assigned the index *66*. The register number will be maintained as six-digit number, prefixing this index and maintaining the hitherto reference number. In this connection, spaces will be filled with zeros.	
			The print-out confirms the register content before the revision. Kunow, judicial employee Clerk of the office		Seal of the Local Court Ulm	

[END OF TRANSLATION]

Translation by:

Yves C. Agthe
YH160 C. AGTHE 08/12/2009

TRADEMARK